

Andreas Heidenreich neuer AFKdtstv.

22.05.2013 von MH



© Fotos: Lukas Derkits / Pressestelle BFK Mödling

Am 22. Mai 2013 wurde der bisherige Abschnittsfeuerwehrkommandantstellvertreter IZ NÖ-Süd ABI Christian Giwiser von der Freiwilligen Feuerwehr Achau zum neuen Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter gewählt.

Aufgrund des Wahlergebnis wurde die Position des Abschnittskommandanten-Stellvertreter im Abschnitt Industriezone frei.

Der Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg HBI Andreas Heidenreich stellte sich der Wahl und wurde zum neuen Abschnittsfeuerkommandant-Stellvertreter Abschnitt IZ NÖ-Süd gewählt.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratulieren ihrem Kommandanten ABI Andreas Heidenreich sehr herzlich zum Wahlergebnis und wünschen ihm in seiner neuen Funktion alles Gute.

Weiterer Bericht unter:

[BFK Mödling](#)

